

1961 - 1989/90

WWW. CHRONIK DER MAUER .DE

Arbeitsblatt Nr. 10

Die Grenzsperranlagen: der Todesstreifen in Berlin

Die direkte Flucht über die Mauer war besonders risikoreich, denn wer diesen Weg einschlug, musste den von Grenzsoldaten mit Maschinenpistolen bewachten Todesstreifen überwinden.

Aufgabe1

Beschrifte das Foto M1 anhand der schematischen Zeichnung der Sperranlagen zu Berlin-West, die unter dem folgenden Link zu finden ist: <http://www.chronik-der-mauer.de/blatt10/link1>

Welche Teile des Todesstreifens erkennst Du wieder?



M1 Die Mauer in Berlin-Mitte/Berlin-Kreuzberg entlang der Zimmerstraße (Aufnahme: Mitte der 1980er Jahre)
Quelle: Berliner Mauer-Archiv Hagen Koch

Arbeitsblatt Nr. 10
Die Grenzsperranlagen: der Todesstreifen in Berlin



M2: Errichtung der Mauer zwischen Berlin-Treptow und Berlin-Neukölln an der Harzer Straße (Aufnahme: etwa 18. August 1961)
Quelle: Presse- und Informationsamt der Bundesregierung

Aufgabe 2 Foto M1 und M2 entstanden im Abstand von etwa 25 Jahren. Halte die Unterschiede fest!
